----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] PC - PROJET PHOTOVOLTAIQUE à SAUMERAY lieux-

dits les Rollands, le moulin de l'Aulne, les Pâtures

Date : Sat, 30 Sep 2023 10:49:54 +0200 (CEST)

De : > alexis.barre (par Internet)

Répondre à : alexis.barre

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

Bonjour,

Je vois dans le paysage des terres agricoles accueillir des grands bâtiments pour sortir des entreprises des villes, laissant derrière eux des friches, sans aucun projet de durant 10 à 40 ans.

Actuellement je lis que le gouvernement lance une planification pour protéger la biodiversité et en même temps diminuer les émissions de gaz à effet de serre.

Alors utilisons les km² de toitures et bitume neuf pour poser des panneaux, plutôt que des milieux naturels ou semi-naturels, agricoles... Oui pour du photovoltaïque dans une esprit de planification, utilisant l'étalement urbain pour produire de l'énergie photovoltaïque. Oui pour faire de l'ombre avec des arbres qui ont bien d'autres intérêts dans le cycle de l'eau et de la biodiversité

Cordialement,

Alexis Barré

1 sur 1 02/10/2023 à 09:41